

AMBITIONS POUR CARRIERES

Rentrée scolaire

La nouvelle organisation prévue dans le cadre de la mise en place des rythmes scolaires s'avère assez proche des propositions que notre groupe avait formulées lors de la campagne électorale :

- Les temps de TAP ont été allongés par rapport aux emplois du temps prévus initialement (cf Carrières Magazine n°70) permettant ainsi de pouvoir envisager des activités qui puissent être véritablement profitables aux enfants,
- La souplesse des horaires de sortie du milieu scolaire devrait permettre de minimiser l'impact de la réforme sur l'organisation familiale.

Nous ne connaissons pas, à ce jour, le détail des activités prévues. Toutefois, on nous assure qu'elles seront suffisamment variées pour permettre aux enfants d'y trouver un intérêt. Nous resterons attentifs à la qualité de celles-ci et nous espérons que la communication aux parents sur cette mise en place sera complète, claire et transparente.

Nous souhaitons, enfin, qu'un bilan sur la mise en place de la réforme soit fait rapidement tant sur son déroulement que sur le plan financier.

Bonne rentrée à tous !

Bernard Saunier, Fabienne Cavillier, Philippe Constantin

Site : www.bernardsaunier.fr